

Kapolres Indramayu Hadiri Tasyakuran HUT Bhayangkara Purnawirawan

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 12, 2023 - 00:52



Kapolres Indramayu Hadiri Tasyakuran HUT Bhayangkara Purnawirawan

Indramayu,-- Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., menghadiri acara tasyakuran Dirgahayu PP Polri ke 24 tahun 2023 yang dilaksanakan oleh Persatuan Purnawirawan POLRI cabang Indramayu.

Kegiatan tersebut berlangsung di Sekretariat Persatuan Purnawirawan (PP) POLRI Cabang Indramayu Jalan Gatot Subroto Kelurahan Karangmalang, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, Selasa (11/07/2023) kemarin.

Acara tasyakuran ini dihadiri 2. Bupati Indramayu yang diwakili oleh Kepala Kesbangpol Kabupaten Indramayu H. Suwenda, S.Sos., M.Si. Penasehat Utama PP POLRI Irjen Pol. Purn Dr. H. Agung Makbul, Drs. SH., MH. Prof. Dr. H. Eddy Djunaedi Wibowo, SH., MH., MM., MAP., M.I. Kom., Komisi III DPRD Provinsi Jawa barat Ir. H. Sri Budihardjo Hermawan, M.IPol., Kapolsek Indramayu AKP H.

Suhendi, S.H., M.H., Ketua PP Polri Cirebon Kota H. Basirun, SH., Ketua PP POLRI Cabang Indramayu AKP (Purn) Budiyanto serta para Purnawirawan POLRI dan ASN Polri serta Tamu undangan lainnya dengan jumlah kurang lebih 80 orang.

Dalam perayaan yang penuh semangat ini, Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar memberikan penghormatan kepada para purnawirawan Bhayangkara yang telah memberikan kontribusi luar biasa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama bertahun-tahun.

Beliau menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh purnawirawan yang hadir dalam acara tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar mengaku betapa pentingnya peran Bhayangkara Purnawirawan dalam membentuk dan memelihara keamanan negara.

Beliau juga menyampaikan kegiatan semacam ini tidak hanya sebagai bentuk apresiasi kepada para Bhayangkara Purnawirawan yang telah pensiun, tetapi juga sebagai sarana untuk mempererat tali persaudaraan antara purnawirawan dengan polisi aktif.

“Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilaksanakan sebagai wujud penghormatan dan penghargaan atas pengabdian mereka yang telah membela negara,” tutur Kapolres, Rabu (12/07/2023).

Dengan semangat yang berkobar, acara tasyakuran HUT Bhayangkara Purnawirawan berlangsung sukses dan meninggalkan kesan yang mendalam bagi semua peserta yang hadir.

Beliau juga berharap semoga semangat kepolisian yang dijunjung tinggi oleh para purnawirawan ini dapat terus terjaga dan diwariskan kepada generasi penerus. Ucap AKBP M. Fahri Siregar.